
★日 時：2月 20日（土）10:00～17:00 

★場 所：ホテル大阪ベイタワ－（大阪市港区弁天） 

★当院参加者： 

歯科・歯科口腔外科 部長 竹信 俊彦 

専攻医 高地 いづみ、 

初期研修医 前田 圭吾、小野 円香、東 友莉 

事務 福島 新悟、三谷 一仁    （敬称略） 

★当院ブース訪問歯学生数：102名（前年度 48名） 

★訪問歯学生大学： 

大阪大学、大阪歯科大学、新潟大学、松本歯科大学、 

愛知学院大学、朝日大学、岡山大学、徳島大学、 

日本歯科大学 

福岡歯科大学、九州歯科大学、広島大学 
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～近畿地区臨床研修病院説明会に参加しました（歯科）～ 

2月20日（土）大阪で開催された近畿地区臨床研修病院説明会に、歯科・歯科口腔外科が参加しました。 

周りのブースでは来訪者が少ない中、当院のブースは大盛況となり、時には学生さんたちに待っていただく時

間帯も発生しました。 

初参加の専攻医の高地先生は、他院で初期研修を行われた経験から、広い視点で学生さんたちの質問

に答えながら、アドバイスを行っておられました。今回で 2回目となる初期研修医２年次の前田先生は、熱心

に当院での研修を説明されていました。また、初参加の初期研修医 1年次の小野先生、東先生は、最初は

緊張していましたが、たくさんの学生さんたちを相手にするうちに緊張もほぐれ、明るい雰囲気で説明されてい

ました。先生方の頑張りにより、昨年度の倍以上の学生さんが当院ブースに来てくださいました。これからは、

実際に当院に見学に来られ、現場で当院の魅力を感じてくださることを心待ちにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～港島寮の紹介～ 

 当院の単身者向け医師用宿舎である港島寮についてご紹介します。病院見学プログラムでは、1日目に寮

見学ツアーを開催していますので、ぜひご参加ください。 

  

 

 

 

 

 

 

 

※ 世帯者には別途、借上げマンションのお部屋（2LDK・3DK）をご用意いたします。 

※ 部屋の空き状況により、借上げマンションのお部屋（単身者の場合は１DK）をご案内することもあります 

ので、予めご了承ください。 

オートロック 間取りは 1K ＩＨｼｽﾃﾑｷｯﾁﾝ 

郵便ボックス 

宅配ボックス 
バストイレ別 エレベーター 

http://ord.yahoo.co.jp/o/image/_ylt=A2RA1IKdcMJWElgAjyuU3uV7/SIG=11sicorbv/EXP=1455669789/**http:/www.sozaiya.org/2gatu/uguisu1.gif
http://ord.yahoo.co.jp/o/image/_ylt=A2RA1JA4a8JWQkoAcwmU3uV7/SIG=12s465j2i/EXP=1455668408/**http:/www.sozai-library.com/wp-content/uploads/2015/01/3524-450x337.jpg
http://www.bing.com/images/search?q=%e6%ad%af%e7%a3%a8%e3%81%8d%e3%80%80%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88%e3%80%80%e7%84%a1%e6%96%99&qpvt=%e6%ad%af%e7%a3%a8%e3%81%8d%e3%80%80%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88%e3%80%80%e7%84%a1%e6%96%99&FORM=IGRE#view=detail&id=58FDF699F346BFB25215087740BBA4E29E7868E4&selectedIndex=48


～2年間の初期研修を終えて～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

神戸市立医療センター中央市民病院での 2年間の初期臨床研修を終えて振り返ってみると、本当に密度の濃い充実した研

修を送ることができたと思います。2014年4月、全国でも有数の有名病院で研修できる期待感で胸を躍らせながら研修が始ま

りましたが、スタートしてみるとできないこと・知らないことの連続で、何度も挫折しそうになりました。しかし、周囲の指導医の先生

方、看護師をはじめ様々な職種の方に支えられ、少しずつ成長することができました。同期にも恵まれ、お互い支えあい・助け

合い・競い合いながら 2年間を終えることができたときには嬉しさもひとしおでした。当院で研修できたことで、今後自身が「医師」

として歩んでいくための重要な礎を築くことができましたし、目標とすべき・尊敬すべき先輩医師の方々の姿から、今後の自分が

目指すべき道が見えた気がします。 

当院のいいところは「若手を育てる」という空気が病院全体にあることであり、恵まれた環境で研修することができました。これ

から研修に来る後輩医師にも、同様の充実した研修が受けられるように微力ながらお力添えができればと考えております。 

今後は一人前の心臓血管外科医になるために日々勉強ですが、初心を忘れず取り組んで参りたいと思います。本当にありが

とうございました。                                        （初期研修医 2年次 吉田 一史） 

 

 

 

 

 

（初期研修医 2年次 山内 頼友） 

本来は 2名の歯科研修医のところを 1名で 2年間過ごしたため、辛いこともたくさんありましたが、医科研修医のみんなのお

かげで 2年間の研修を無事に終えることができました。 

また、上級医の先生方には多大なご迷惑をおかけしましたが、日頃よりお力添えをいただき、充実した 2年間を過ごすことが

できました。専攻医として来年度もここで勉強させていただく上で、これから歯科研修医として入ってくる後輩に、ここで研修医し

てよかったと思ってもらえるように頑張ります。                          （歯科研修医 2年次 前田 圭吾） 

神戸市立医療センター中央市民病院  臨床研修センター  2016年 3月 31日発行 

 

1年次（平成 26年度） 

2年次（平成 27年度） 


